

## Rosa dos Ventos é Sede del Encuentro de Cognópolis

📷 Nerli Vieira   📷 Intercampi

El II Encuentro Intercognópolis, realizado entre los días 28 y 30 de junio de 2019, en la PreCognópolis Rosa dos Ventos, en Natal (RN), contó con los representantes de las 5 Cognópolis. En total, asistieron 54 participantes al Evento realizado en la Asociación Internacional de los Campi sobre Investigaciones de la Concienciológica (INTERCAMPI). El primer encuentro ocurrió en 2017, en la PreCognópolis Pedra Azul, Región Sudeste. Por sorteo, la Cognópolis Foz, Región Sur, será sede del Tercer Encuentro, en el año 2021.

La Cognópolis, Ciudad del Conocimiento o Ciudad del Saber, es un espacio optimizado para sustentar proyectos supra-institucionales, pre-ICs, Instituciones y Organismos Concienciocéntricos, Empresas Concienciológicas, entre otras. Serán consideradas Cognópolis cuando más de uno de esos Organismos estuvieren instalados en el lugar. *"El II Encuentro Intercognópolis fue una oportunidad para actualizar a la Comunidad Concienciológica sobre las demandas y avances de los proyectos cognopolitanos, además de oficializar el Evento como un nuevo instrumento para desarrollar la convivencia, el diálogo y las alianzas Intercognópolis"*, afirma el Coordinador General de Intercampi, Leonardo Martins.

Los anfitriones organizaron 2 exposiciones con artefactos del saber: la Intercampioteca, sobre la Historia de la Región Nordeste y de la Fundación de la Intercampi, y la Serenoteca, sobre Serenología. Al finalizar las actividades, sorprendieron a los participantes ofreciendo una Cena Cultural de Integración, con platos

típicos regionales, con mucho camarón y carne de sol, al son del forró del grupo As Potyguaras.

Los representantes de las Cognópolis y de las instancias directivas de la Comunidad Concienciológica expusieron las siguientes casuísticas: la Secretaria General de UNICIN, Polyana Colluci, dio una conferencia sobre Cognópolis: Estrategia Evolutiva, Alexandre y Cristina Arakaki hicieron referencia al papel del Colegiado de la Concienciológica ante las Cognópolis y la CCCI, César Cordioli y Everaldo Bergonzini presentaron los proyectos que están en marcha, en la Cognópolis Foz, dando prioridad para el Megacentro Cultural Holoteca. La Coordinadora General de ARACÊ, Mara Pizzato, y el Coordinador de la Comisión Cognópolis Pedra Azul, Paulo Moreira, mostraron proyectos que avanzaron desde el último Encuentro, por ejemplo, de la Residencial ARACÊ, del Centro Educacional e Investigación y del Laboratorio Conscientiarium.

La PreCognópolis Rosa dos Ventos fue presentada por el Coordinador General, Leonardo Martins, y por el Coordinador del Comité Campus, Gregório Pinheiro, que resaltaron su desarrollo a partir del último Encuentro, con la realización de la Dinámica del Parapsiquismo Mentalso-mático, la presencia de voluntarios en más Estados del Nordeste (Maranhão y

Alagoas) y la publicación de la Revista Mentalsomatología Aplicada, prevista para mediados del 2º Semestre de 2019, además de los trabajos continuos del comité, como la busca de un nuevo terreno.

El Coordinador del Campus IIPC Saquarema, Alberto Paredes, explicó sobre la estructura de la PreCognópolis Saquarema, poniendo énfasis en el Gesconarium, en el Pacificarium y en los 6 laboratorios, entre ellos, el del Curso Intermisivo (CI). En la presentación de la PreCognópolis Santa Catarina, las Coordinadoras de Orthocognitivus, Aline Bittencourt y Anelise Araújo, recordaron que, en el Primer Encuentro, la Institución era PreIC y, actualmente, ya es Institución Concienciocéntrica (IC) constituida y con estructura física propia.

Al frente de la PreIC Responsabilidad Planetaria, Luciana Ribeiro y Francisco Namiuchi hicieron referencia al Programa Cognópolis Responsable. Entre las conferencias y debates que hubo, Everaldo Bergonzini hizo mención al Emprendedorismo Cognopolitano, y Roberto Almeida a La Cientificidad en las Cognópolis. Eliane Stédile expuso el tema Serenismo y Karla Ulman, a distancia, el tema Democracia en las Cognópolis. Fábio Marquez y Simone Zolet abordaron el tema Liderazgo Interasistencial ProCognópolis.

Al final se decidió la creación de una



Encuentro Reunió Voluntarios de las Cognópolis Foz, Pedra Azul, Santa Catarina, Saquarema y Rosa dos Ventos.

Comisión Intercognópolis, compuesta por representantes de cada instancia para fomentar la interacción entre las Cognópolis y las PreCognópolis, así como también la redacción, por parte de Intercampi, de la Carta de Orientación sobre la parageopolítica y las buenas prácticas para el trabajo macro del Planeta.

# Assinvexis: una década y media de superaciones

 Nerli Vieira  Divulgación

El día 22 de julio próximo pasado, la Asociación Internacional de Inversión Existencial (ASSINVEXIS) cumplió una década y media de su fundación, en el 2004. Para conmemorar su aniversario, la Institución reunió a la Comunidad Concienciológica en una cena, el día 17 de julio. El Evento fue incluido en la programación de la 13ª Semana de la Invexis, que ocurrió del 11 al 21 de julio de 2019, con el tema *Grupalidad Evolutiva*.

“Esos 15 años representan un pasaje simbólico hacia la adolescencia, un período de superación de las inmadureces y las dificultades. Una fecha significativa de renovaciones de las generaciones de inversores, de las conquistas evolutivas a partir de la aplicación de la Técnica de la Invexis y de la construcción y mantenimiento del Campus de Invexología”, afirma Marcelo Paskulin, Coordinador Financiero de la ASSINVEXIS.

Entre los proyectos que están en marcha en la construcción del Campus, está la “Alameda Técnica de Vivir”, un laboratorio al aire libre, en la Praça da Ressoa (Plaza de la Resoma), cuyo objetivo es favorecer la reflexión sobre la vida, representando simbólicamente el período de 100 años, que va desde el nacimiento hasta el final de la vida intrafísica.



Cena Conmemorativa em el Auditorium del CEAEC

## Internet Facilita la Internacionalización

 Nerli Vieira  Equipo de Portugal

La Asociación Internacional de Teneperología (IC TENEPER) realizó el Penta Dialogues, primero en idioma inglés, en el mes de junio de este año, en Carcavelos (Portugal), en aparcería con la Asociación Internacional de Parapsiquismo Interassistencial (ASSIPI). En Agosto, participará también en la *International Week of Conscienciology*, organizada por la Interassistencial Services for the *Internationalization of Conscienciology (ISIC)*, donde ocurrirá el segundo Penta Dialogues, en idioma inglés.

Los *Dialogos Teneperológicos* son actividades públicas y gratuitas que la IC mantiene hace dos años, el último sábado de cada mes, a las 15h00. Son debates sin prerequisites, presencial o a distancia, con transmisión en vivo por facebook,

sobre la *Tarea Energética Personal (Teneper)*. La meta es interactuar cada vez más con las personas sobre el tema Teneper, tanto en Brasil cuanto en el Exterior, buscando también la integración entre las Instituciones Concienciocéntricas (Ics). Las informaciones para participar puede ser obtenidas en el e-mail: [ictenepes@gmail.com](mailto:ictenepes@gmail.com) o en la Fanpage [facebook.com/ICTENEPES](https://facebook.com/ICTENEPES).

El IIPC también realizó la primera Live en idioma inglés, el sábado 20 de julio. Con el tema *Lucid projection and bioenergies*, la actividad tuvo una hora de duración y contó con la interacción de los internautas, que enviaron preguntas. Además de hablar sobre el tema propuesto, las profesoras Patrícia Barbosa y Andressa Lima convidaron para la *International Week*, que se realizará en Brasil.



Teneperología en Carcavelos

## International Week

 Rosane Amadori  Divulgación

Un Encuentro con Autores (Book Signing) y una Cena Internacional (*International Dinner*) son las actividades programadas para la apertura oficial de la *International Week 2019*, un Evento que será realizado del 16 al 25 de agosto, en el CEAEC.

“El *Book Signing* será un momento de gran celebración para la *Concienciology* porque, finalmente, tenemos un buen número de nuevos títulos, de varios autores de la *Concienciology*, en idioma inglés”, conmemora la Coordinadora del Evento, Liliana Alexandre.

Luego del *Book Signing* habrá una Cena Internacional (*International Dinner*), dando apertura al Evento que será de 10 días de duración, con intensas actividades en idioma inglés, y con traducción al idioma portugués. El evento es una aparcería entre el CEAEC y la *Interassistencial Services for the Internationalization of Conscienciology*.

Liliana destaca que sólo el políglotismo permitirá la diseminación de las verdades relativas de punta (verpunes) concienciológicas en el ámbito mundial, en especial, el inglés. La lengua oficial en 54 países y la segunda lengua en decenas de otros países.

## UNIESCON Registra un Movimiento Positivo del Autorado

 Rosane Amadori  Divulgación

Cursos con salas llenas y lista de espera para nuevas inscripciones, para el año que viene. Esa realidad positiva refleja el momento de la Unión Internacional de Escritores de la Concienciología (UNIESCON), una Institución formada por autores de libros concienciológicos, cuyo objetivo es incentivar nuevas publicaciones, fomentar el intercambio entre los escritores y contribuir en la cualificación de las verpunes y las obras ya lanzadas.

La Institución, que cuenta con 6 voluntarios más dedicados a la Coordinación de Cursos y Área Administrativa, así como varios profesores-autores, no tiene vacantes para este año y sí una lista de espera para el año 2020 en el *Curso Formación de Autores*. La actividad *Inmersión en la Escritura*, ofrecida a los autorandos, el primer fin de semana de cada mes, tampoco tiene vacantes para este año, y abrirá una lista de espera recién para el próximo año, 2020.

Las dos actividades atienden a uno de los pilares de actuación de la IC, que es



Actividades de la IC están en fila de espera

incentivar la formación de nuevos autores. Para desempeñar mejor su otro pilar, el de promover la interacción de los que ya tienen su obra publicada, la UNIESCON acaba de lanzar su primer producto para comienzos del mes de agosto, el *Curso Megagescon: Escuela de Autorrelevamiento Autoral*.

*"Estamos en un momento institucional muy bueno, de gran búsqueda y abriendo nuevos frentes. Por primera vez, vamos a ofrecer un Curso para Autores que ya publicaron, con el objetivo de que nos ayuden a llegar a la megagescon. Es una condición muy favorable"*, evalúa el Secretario General de la IC, Eduardo Martins.

El dirigente también cita la Revista *Scriptor*, una publicación que se mantiene con el propósito de realizar la divulgación científica del autorado concienciológico.

Martins destaca que el momento positivo es el resultado de un trabajo de equipo, donde cada proyecto es epicentrado por un autor experimentado, algo que, por sí sólo, ya aumenta interesados. Pero lo más llamativo es el trafor de la IC, que es el proceso de autodesasedio mentalsomático. *"El profesor Waldo siempre comentó sobre la importancia de que el intermivista priorice y publique el libro concienciológico, su gescón. Estamos siguiendo esta premisa"*, reforzó.

## IIPC: voluntarios se movilizan por la Sede propia

 Rosane Amadori  Divulgación

Los voluntarios del Instituto Internacional de Proyecciología y Concienciología (IIPC) ya comenzaron a movilizarse para la construcción de la Sede de la Institución, después del anuncio de la donación del terreno por parte de la Asociación Internacional para la Expansión de la Concienciología (AIEC). El área del terreno tiene aproximadamente 5,5 mil m<sup>2</sup> y es conocida como el 'terreno do peixe', y está frente a la avenida Maria Bubiak.

Las tratativas para la donación del terreno para el Instituto, que ya ayudó a otras Instituciones en la construcción de la base física, comenzaron con el CEAEC, pues la propuesta inicial era que la Sede pudiese ser construida en el área del Campus. De inmediato, fue establecida la realización del *Curso Proyecciología y Reurbex*, un Evento epicentrado por el IIPC con la finalidad de conseguir fondos para el CEAEC a cambio de la posible donación. El Curso también fue pensado para sedimentar las energías de la nueva Sede, ya que en los campos proyectivos el destino será el área destinada para esa

Institución.

A partir de entonces, el Coordinador del CEAEC, Fernando Barbareco, intercedió junto a AIEC para la donación del terreno. *"Barbareco fue el gran amparador de la Sede, junto con Everaldo Bergonzini y Cesar Cordioli"*, reconoce el Coordinador del IIPC, Felix Wong. El día 21 de junio, durante el *11º Encuentro de Voluntarios del IIPC*, Cordioli hizo el anuncio de la donación.

La propuesta de realizar el *Curso Proyecciología y Reurbex* para obtener fondos para el CEAEC se mantiene y la idea fue tan buena que el equipo está pensando en ampliar el número de vacantes de 150 a 180. Con la fecha ya confirmada, del 15 al 17 de noviembre, el Curso será sustentado por 9 epicones, 5 del IIPC, 3 del CEAEC y 1 de AIEC.



César Cordioli anuncia donación de terreno para el IIPC.

Divididos en equipos, los voluntarios del IIPC Sede ya se movilizan para buscar recursos y proyectar la nueva Sede para el bairro Cognópolis. *"Los amparadores fueron más eficientes que nosotros. Ahora tenemos que hacer nuestra parte"*, evalúa Wong. *"Lo ideal sería comenzar por el projetarium"*, considera el Coordinador de la Institución.

## ACONTECIENDO

↙ La psiquiatra y médica pediatra, autora de las obras "Contrapontos do Parapsiquismo" e "Inteligência Evolutiva Cotidiana", Cirleine Couto, recibió el título de Ciudadana Honoraria de Foz do Iguaçu en reconocimiento a los trabajos voluntarios prestados en Salud Pública, abarcando actuaciones en el programa "Saúde da Família" y en la Entidad que trabaja con personas con autismo. La ceremonia ocurrió el día 26 de junio de 2019, en la "Cámara de Vereadores de Foz do Iguaçu" considerando la propuesta del intendente Marcio Rosa, aprobada por unanimidad en el legislativo municipal.

↙ El 23 de mayo, la Asociación Internacional de Investigación Concienciológica (ASSIPEC) comunicó su desvinculación del cuadro de Instituciones Concienciológicas relacionadas a la UNICIN y, consecuentemente, de la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional (CCCI). Tal decisión fue manifestada al término de la Asamblea General de ASSIPEC, donde fue deliberado la no aceptación del Parecer nº 59/2019 del Consejo de Epicones, que orientó sobre la desactivación de la actividad energoparapsíquica APROCIM, a fin de resguardar la paraseguridad de los participantes, hasta que la Institución esté preparada, atendiendo a los criterios necesarios y se estructure para mantener esa actividad. Para más aclaraciones, entrar en contacto con la UNICIN.

↙ Una de las novedades de la VI Semana Paracientífica fue la "Feria de Intercambio de Libros y Revistas Científicos", realizada el día 21 de julio, domingo, en la salida del Tertularium, después de la finalización del Círculo Mentalso-mático. Los investigadores llevaron sus obras y pudieron cambiarlas por otras. El suceso fue a causa del intercambio espontáneo entre los participantes.



## Frequentadores ilustres no CEAEC

📷 Nerli Vieira 📷 Divulgación CEAEC

Una visitante viene cautivando y despertando el agrado de los investigadores del balneario bioenergético CEAEC. Se trata de una ardilla brasilera, similar a la de la especie caxinguelê, que aparece atraída por la naturaleza de la vegetación variada y preservada y, también por la atención que recibe. "El animalito aparece en diferentes horarios y hasta entró ya en la librería para buscar una manzana ofrecida por Silvana", comenta Gelaine Barato, Coordinadora de la recepción del

Campus. Con ojos grandes, un porte físico pequeño y leve, las populares 'ardillas'



son roedores de apariencia cautivante y con notable agilidad y destreza para subir a los árboles y andar de rama en rama.

Otra dulzura que conquista la atención de todos es Nina, una gata de color negro y ojos verdes, que tiene por costumbre quedarse en los sillones de la Recepción y de la Administración. "Con sus patitas cruzadas, parece una verdadera artista" refuerza Gelaine. Según parece, las energías naturales de la flora local están favoreciendo la convivencia de la fauna doméstica, propiciada en gatos, perros, mariposas, pájaros, sapos, cobras, ardillas y monos, entre otras especies que contribuyen para una interacción saludable en el ambiente del Campus.

### EQUIPO DE TRABAJO

**Coordinación:** Nerli Vieira e Gelson de Oliveira  
**Periodista Responsable:** Rosane Amadori - MTB nº 8459/RS  
**Redacción:** Nerli Vieira e Rosane Amadori  
**Colaboración:** Gelaine Baratto  
**Revisión:** Julieta Mendonça  
**Layout:** Matheus Nogueira  
**Comercial:** Gelson de Oliveira  
**Distribución:** Gelson de Oliveira e Comunicación de las IC's  
**Traducción:** María Cristina Nievas (español), Sérgio Fernandes (inglés) e Sandra Yatra Wührmann (italiano)  
**Facebook:** Gelson de Oliveira e Nerli Vieira  
**Consejo Editorial:** Amaury Pontieri, Denise Paro, Mabel Teles e Pedro Mena Gomes

Desde 08/1995 - Diario de la Cooperativa del CEAEC, En 09/2002 - Diario Campus CEAEC. A partir del 07/2009 - Diario de la Cognópolis.

En 06/2017 pasó a ser una publicación suprainstitucional de la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional - CCCI.

**AÑO 22 - nº 225**  
**Julio 2019**

**Dirección:** Av. Felipe Wandscheer, 6200, Sala 202/203 - Cognópolis Foz do Iguaçu - PR - Brasil

El CEAEC es el *Campus* de la Concienciología abierto a visita pública, individual o en grupo. Agende su visita llamando al teléfono: +55 (45) 2102-1499 ou al e-mail [ceaec@ceaec.org](mailto:ceaec@ceaec.org)

Apartamentos compactos amueblados en Foz do Iguaçu

Studio 39m<sup>2</sup>  
 Duplex 68m<sup>2</sup>

[www.arboria.com.br](http://www.arboria.com.br)  
 ☎ (45) 99147-0321  
 ▶ Entrega em 2019



**Sugestiones de pauta:** [redacao@jornaldacognopolis.org](mailto:redacao@jornaldacognopolis.org) **Espacio publicitario:** [comercial@jornaldacognopolis.org](mailto:comercial@jornaldacognopolis.org)